

Selon le média Traces Ecrites, des membres de l'association [BOURGOGNE ANGELS](#) (siège à Dijon/21) qui fédère des investisseurs bourguignons aux profils variés et les met en relation avec des entrepreneurs qui portent un projet de création, développement ou reprise, ont rencontré récemment des chefs d'entreprise de Franche-Comté pour évoquer la création d'une association à l'échelle de la grande [REGION BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE](#). Ainsi, selon le président de l'association, Pierre Vieillard, des contacts sont déjà bien avancés à Besançon (Doubs) et à Lons-le-Saunier (Jura). Rappelons que depuis 10 ans, les Bourgogne Angels ont financé 4,2 millions d'€ dans 42 entreprises, soit 100.000 € par projet, chaque projet réunissant en moyenne 4 investisseurs. Pour autant, les investisseurs sont très réfléchis et sélectifs : sur les 52 projets candidats en 2015, seuls 12 ont été financés. www.bourgogneangels.com / www.bourgognefranche.comte.fr